

- INTENTIONS DES MESSSES DE LA SEMAINE -

- DIMANCHE : 8 H.30 - Mme THAREAU et sa famille
 21 10 H.30 - Viv.et déf.Famille FOULONNEAU-MERIEAU
MAI A.M. - Mr Louis AUDOIN (Le Tillot)
 - Viv.et déf.famille GOURDON(Grâchères)
PENTECOTE - Mr Joseph PENOT
 - Viv.et déf. d'une Famille
- LUNDI 22 19 H. - Mr René GODINEAU
 A.M. - En l'honneur de l'Esprit-Saint
 - Mme BUROT-LEFORT (Le Plessis)
 - Mr Emile BIZON
 - Mr Auguste BOUSSIER
 - Melle MEUNIER
- MARDI 23 : 7 H.30 - Viv.et déf. classe 25
 19 H. - Albert BECQUET et sa famille
 A.M. - Mme Claude LANDREAU
 - Viv.et déf.Famille DUPONT-CHUPIN
 - Mr Emile COURANT
- MERCREDI : 11 H. - Mme MERLET-COURANT et sa famille
 24 19 H. - Intention particulière
 A.M. - Famille DROUET-GAREAU-BIDET
 - Famille REVEILLERE-COURCAULT
 - Famille CHASSELLOUP
- JEUDI 25 : 7 H.30 - Mr et Mme Joseph CHAUCHEAU
 19 H. - Mme BRETAULT(Le Plessis Neuf)
 A.M. - Mr René HUMEAU
 - Epoux BABONNEAU-GOURDON
 - Action de Grâce Famille HUMEAU-GAUTHIER
- VENDREDI : 7 H.30 - Famille BREMOND-BOUCHET
 26 19 H. - Mme CHOUTEAU-GABORIAU(of.par la classe)
 A.M. - Famille PASQUIER-COUDRAIS
 - Mr Bernard BUREAU(of.par des amis)
 - Ames du Purgatoire
- SAMEDI 27: 7 H.30 - Viv.et déf.famille BITEAU
 20 H. - Mr et Mme BIZON et leur fils
 A.M. - Mr Henri VIGNERON
 - Mme Juliette LUMINEAU
 - Mr BOUSSIER (of.par le quartier)
 15 H. - Mariage de Maurice GIRAUD
 et de Marie-Cécile DURAND
- DIMANCHE : 8 H.30 - Mme GERMAIN et sa famille
 10 H.30 - Déf.familles GAULTIER-BAILLET
 A.M. - Famille MERLET-HERVE(Bois-Crépeau)
 - Mme Marguerite MORILLE
 - Déportés du travail
 - Mr le chanoine SOURICE

Cette semaine, entreront dans la famille de Dieu par le Baptême : Benoit MAUDET et Damien BOUYER.

CONSTRUIRE

ensemble

le May
sur Evre



"LE MONDE NOUVEAU"

N° 32

DIMANCHE 21 MAI 1972

FETE DE LA PENTECOTE

"L'EVENEMENT DE LA PENTECOTE...!"

Ce fût en effet un évènement : "Les frères se trouvaient réunis tous ensemble"...et puis un grand bruit, des langues de feu...

Mais ce n'est pas là l'essentiel; ce qui compte, c'est que l'Esprit-Saint est venu, il a fait irruption, il a agi, il a poussé les Apôtres à agir, à parler, à témoigner...

Et cette fête de la Pentecôte que nous célébrons chaque année, n'est-ce pas déjà pour nous l'occasion de nous rendre compte que l'Esprit-Saint est à l'oeuvre dans le monde, autour de nous, à tous les niveaux...

Il est à l'oeuvre chez les enfants qui vivent la Semaine Internationale, qui ont participé à la campagne de Carême pour partager avec les enfants du Chili, il est à l'oeuvre lorsqu'ils se réunissent...préparent la fête de fin d'année.

L'Esprit de Dieu est à l'oeuvre chez les jeunes... Ceux de la J.O.C. qui étaient réunis Dimanche dernier à Beau-préau, qui apportaient leur travail, leurs réflexions et leurs actions de toute l'année.

Ceux du M.R.J.C. qui vont se rassembler de tout le département le 4 Juin au Lion d'Angers, pour nous dire ce qu'ils ont fait

pour les autres, ce qu'ils ont voulu changer avec l'aide du Christ, animés par son Esprit...

Et tout cela parceque depuis qu'il est venu sur les Apôtres, depuis la première Pentecôte, l'Esprit est à l'oeuvre dans le monde. Et nous avons à nous mettre à l'oeuvre nous aussi, comme les Apôtres.

"Les dons sont variés...les fonctions sont variées... dans l'Eglise... Mais c'est toujours le même Dieu qui agit..." "Chacun reçoit le don de manifester l'Esprit en vue du bien de tous".

CHACUN A NOTRE PLACE NOUS AVONS A TMOIGNER DE CET ESPRIT D'AMOUR AUPRES DES AUTRES.

--:--:--:--:--:--:--

CES SAMEDI, DIMANCHE ET LUNDI DE PENTECOTE A LIEU A LOURDES UNE RENCONTRE INTERNATIONALE DES VEUVES. Nous sommes invités à nous joindre dans la prière à leurs intentions.

--:--:--:--:--:--:--

CORSO FLEURI AU MAY

La préparation du CORSO bat son plein. Espérons que Dimanche prochain un temps favorable permettra le plein succès de cette fête qui est toujours l'aboutissement de tant d'efforts désintéressés et de dévouements souvent cachés.

Cette semaine les enfants passeront ramasser les lots mercredi, jeudi et ils continueront également la vente des chèques. Nous espérons que vous leur ferez bon accueil et nous vous remercions de votre générosité.

La vente des gateaux commencera Samedi soir après la Messe de 20 H. Elle continuera Dimanche matin à partir de 8 H. et toute la matinée.

--:--:--:--:--:--:--

TIRAGE SOUSCRIPTION DE LA KERMESSE DE BEGROLLES : Sont gagnants les numéros :

6514 : Table à repasser	6705 : Service à café
6538 : Bar roulant	6446 : ménagère
6574 : housse à outils	6530 : ménagère
6720 : Casseroles	6195 : écrivain couteaux
6087 : Paire de draps	6254 : eau de vie

Les lots sont à réclamer, avant le 1er Juin chez "les Soeurs"

--:--:~:~:~:~:~:~:~:~:~:~

LES MILIEUX INDEPENDANTS ET LA JUSTICE DANS LE MONDE

(Semaine Religieuse du 7 Mai 72)

"L'Action Catholique française des milieux indépendants (A.C.I.) a proposé aux milieux indépendants de France le document de travail ci-après concernant le problème de la justice.

Nous insistons sur le fait qu'il ne s'agit pas d'une déclaration avec son côté dogmatique, mais d'un document de travail largement proposé.

Les signataires de ces lignes sont responsables, à divers titres, de l'évangélisation de ce que l'Eglise nomme les milieux indépendants. Ils voudraient exprimer à l'ensemble de ces milieux, aux autres milieux sociaux, à l'Eglise, aux pouvoirs publics, les questions qui se posent à la conscience de quelques dizaines de milliers de personnes, jeunes et adultes, acceptant de porter un regard de foi sur le monde contemporain et s'interrogeant avec d'autres sur le degré de justice qui y règne...

UNE PRISE DE CONSCIENCE DE L'INJUSTICE

Après deux siècles d'efforts, une part croissante des milieux indépendants se demande, au spectacle d'injustices qui n'ont pas été voulues si la société actuelle n'est pas en échec, et s'il ne convient pas sans tarder, de chercher des alternatives conduisant à une plus grande justice, voire à la simple possibilité de vivre pour tous les hommes.

Cette question naît d'abord de l'évolution même du milieu. Si collectivement, il continue d'exercer le pouvoir, de nombreux groupes en son sein se sentent frustrés d'une promotion et mis à l'écart du pouvoir économique: des cadres, des petits entrepreneurs, des commerçants et artisans, des exploitants agricoles, etc...

Les jeunes gens s'insurgent devant le constat que pour être utiles à quelque chose, il leur faut passer par des obligations mettant à mal la vocation propre de chacun. Ils refusent le jeu hiérarchique proposé qui ne fait des responsables qu'au terme d'une carrière conçue pour éliminer la plupart d'entre eux. A leurs yeux, une société subit une perte en n'accueillant pas les dons de tous ses membres.

Mais, aujourd'hui, la condition injuste subie par les autres milieux sociaux et les peuples pauvres est la source de questions nouvelles pour toutes les générations.

Naguère considéré surtout dans sa seule relation avec le monde patronal, le monde ouvrier est maintenant plus diversement en contact avec les milieux indépendants. (à suivre)